

# 撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

5/  
1

## 星野富弘さんを偲ぶ 富弘美術館に記帳所を設置

4月28日に星野富弘さんが逝去されたことを受け、富弘美術館に記帳所が設置されました。

富弘さんは大げがをして以降、口を筆をくわえて絵を描き、詩を添える詩画創作に力を注ぎました。これまでに描かれた作品は、多くの人に感動と力を与えました。富弘さんの功績をこれからも伝えていきます。



5/  
1

## みどモスとわ鐵をデザイン オリジナル婚姻届を作成

5月1日から市役所各庁舎と市公式ホームページでみどり市オリジナルの婚姻届を配布しています。みどり市公式マスコットキャラクター「みどモス」とわたらせ渓谷鐵道の2種類のデザインがあります。

先日、みどモスの婚姻届が初めて提出され、新たに夫婦が誕生しました。



5/  
11

## ながめ菊華会員を講師に招いて 菊作り体験教室を開催

ながめ公園で、菊作り体験教室が開催されました。毎年秋に開催される「関東菊花大会」に菊花を出品しているながめ菊華会員を講師とし、この日は菊の特性や種類などについて指導されました。

参加者は、熱心に講師の話を聞き、挿し芽や花の手入れ方法などを学びました。



5/  
11・12

## 東京都台東区でみどり市をPR マロニエまつりに出店

ヒューリック浅草橋ビルでマロニエまつりが開催されました。ブースでは新鮮な野菜や特産品である日本酒、焼きまんじゅうを販売し、大盛況となりました。

昨年の初出店に引き続き、今年も多くの人に来ていただき、みどり市の魅力や特産品をPRすることができました。

